



DRAME

Fin de semaine tragique dans le Haut-Ogooué. En l'espace de 24 heures, vendredi et samedi, les corps d'une sexagénaire et d'un gendarme à la retraite ont été découverts. Celui de la première dans son petit jardin du quartier Obouo, à Akiéni, celui du second à son domicile d'Epila, à Franceville.

Page 9

COVID-19

Où l'on reparle du Covid-19 qui, il est vrai, n'avait pas encore été vaincu. Les autorités sanitaires ont annoncé hier 25 cas positifs sur les 5 463 cas de grippe enregistrés ces dernières semaines. De quoi réactiver et renforcer les dispositifs de riposte et inciter chacun à la plus grande vigilance.

Page 7

FOOTBALL

Outre l'absence d'au moins trois titulaires, deux autres cadres manqueront les rendez-vous contre le Kenya et le Burundi : Didier Ndong et Aaron Boupendza, mis au ban des Panthères du Gabon pour indiscipline et renvoyés dans leurs clubs. Autant d'atouts en moins pour lancer la campagne du Mondial.

Page 10

EDUCATION : QU'A-T-ON FAIT DES 101 MILLIARDS DE L'AFD ?

C'EST un total de 101 milliards de francs que l'Agence française de développement (AFD) – qui célèbre ses 75 ans de présence au Gabon – a injectés dans la construction et la rénovation des établissements scolaires, notamment à travers le PISE. Elle se pose ainsi en "premier bailleur bilatéral, partenaire historique du Gabon", selon les termes de sa directrice d'antenne dans notre pays, Marie Sennequier, qui a visité des réalisations financées par l'Agence. Page 2



POUR MOI QUOI...

APRES la publication lundi par le CTRI du chronogramme de la Transition politique dans notre Gabon d'abord – certes à titre purement indicatif, pour l'heure –, on peut dire que la balle est désormais dans le camp des politiques et des autres corps qui composent notre société et dont un grand nombre a trouvé sa place au sein de nos organes de la Transition. Surtout lorsqu'il va falloir décider du calendrier définitif, quoi.

Nous le savons tous, certains avaient commencé,

plus ou moins ouvertement, à soupçonner nos vailants militaires d'avoir un agenda caché, de chercher à pousser leur avantage en jouant de la reconnaissance infinie que nous leur devons pour avoir évité le chaos à notre beau pays. On va donc voir si ceux-là n'en ont pas eux-mêmes un, d'agenda caché. Après tout, n'est-ce pas quelqu'un avait avancé que les intentions sont comme l'argent : pour les prêter aux autres, il faut en avoir soi-même.

Voilà, deux ans à peine, c'est raisonnable – ailleurs, on voit comment on cherche à allonger à souhait ces périodes d'exception. Ça paraît surtout suffi-

sant pour boucler toutes les étapes recensées par les autorités de la Transition. D'autant que nous ne partons pas d'une feuille blanche, s'agissant notamment des textes majeurs (Constitution et Code électoral) qu'il faudra adopter. Des bases de travail, et de très bonnes, existent !

Interviewés par mon Premier grand quotidien peu après leur nomination, les présidents des deux Chambres de notre Parlement avaient dit leur espoir de voir leurs collègues se hisser à la hauteur des enjeux. Puisqu'il leur sera beaucoup demandé, moi, Makaya, j'ai envie de leur dire : chiche, quoi.

...MAKAYA